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Ata da Sexagésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 09 de novembro de 
2021, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 09 dias de novembro de 2021, às 10h29, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE e de forma remota, presentes os Vereadores: Adson José da Silva 
Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Bruno 
Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), de forma remota, Claudenildo Rosa de Araújo (Nia 
Vipcar), de forma remota Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu 
da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle 
Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva 
(Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé 
Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), de forma remota, Marcos Marinho 
de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), de 
forma remota, Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho 
(Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de 
Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) 
e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 64ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, 
Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, Bruno 
Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson Valério de Oliveira, Segundo Vice-
Presidente, não havendo modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Naelson Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência do Parlamentar Aziel Almeida de Souza. Logo após, foi aberto 
o Pequeno Expediente que teve a leitura da ata da sessão anterior e posteriormente a 
leitura do Expediente do Dia, com as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 13841/2021, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7296/2021, 
da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a recuperação da BR-101, nas imediações do Km 
103,2, próximo ao viaduto da Charneca, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
13612/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de 
nº 7298/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a construção do acostamento em 
toda a extensão da Rodovia Estadual PE-28, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
13562/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de 
nº 7331/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a reforma da Escola Estadual Zumbi 
dos Palmares, localizada em Ponte dos Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. 
nº 13526/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação 
de nº 7204/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita melhorias para o saneamento 
básico da localidade conhecida como Mangueirinha, Pirapama, Cabo de santo Agostinho; 
Ofício Sec. nº 13149/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 7202/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita o calçamento das ruas 
da Praia de Gaibu; Ofício Sec. nº 13177/2021, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 7206/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que 
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solicita a melhoria do abastecimento de água potável na rua Maria Carneiro do Vale, 
Rosário, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 13171/2021, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7209/2021, da Deputada Fabiola 
Cabral, que solicita ações preventivas e o monitoramento de áreas de risco, limpeza, 
dragagem e a ampliação de canais, além de eliminação de pontos de alagamentos e 
contenção de encostas na Praia de Enseada dos Corais, Cabo de Santo Agostinho; Ofício 
Sec. nº 13189/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 7203/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ações preventivas e 
o monitoramento de áreas de risco, limpeza, dragagem e a ampliação de canais, além de 
eliminação de pontos de alagamentos e contenção de encostas na Praia de Gaibu, Cabo 
de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 13334/2021, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 7280/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que 
solicita a construção de uma Escola Estadual em Garapu, Cabo de Santo Agostinho; 
Indicação nº 5387/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a terraplanagem da Travessa Joaquim Rodrigues, Gaibu; Indicação nº 
5388/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
terraplanagem da rua Quatorze, Itapuama; Indicação nº 5389/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem da rua Vinte e Três, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5390/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Um, Itapuama; Indicação nº 5391/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua São João, Centro; Indicação nº 5392/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Avenida 3, 
Setor Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5393/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da rua Tácito 
José Grubba, Garapu; Indicação nº 5394/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua da Saudade, Centro; Indicação 
nº 5395/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de coletores de lixo da rua Interna, Pontezinha; Indicação nº 5396/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo da rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; Indicação nº 5397/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua 
Antônio Anacleto, Destilaria; Indicação nº 5398/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua Ambrósio Marinho Falcão, 
Garapu; Indicação nº 5399/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento do entulho da rua 43, Cohab; Indicação nº 5461/2021, Vereador 
Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a implantação de lâmpadas 
led na Comunidade Vila Nova; Indicação nº 5462/2021, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e melhorias na 
iluminação pública na Comunidade Vila Nova; Indicação nº 5463/2021, Vereador Augusto 
César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e a retirada 
do lixo e entulhos na rua 71, Cohab; Indicação nº 5464/2021, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e a retirada do lixo 
e entulhos na rua 73, Cohab; Indicação nº 5469/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, o conserto de buracos e a sinalização da Avenida V, 
Gaibu; Indicação nº 5470/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto, a instalação de coletores de lixo e a remoção de entulhos da rua 



 

Página 3 de 10 
 

da Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 5471/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza da Praça da rua 07, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5472/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua 10, Cohab; Indicação nº 5473/2021, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua 12, Loteamento Bom 
Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5478/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto 
da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a reposição de lâmpadas nos postes da rua 
Padre Vieira, Centro; Indicação nº 5479/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da rua 10, Cohab; 
Indicação nº 5480/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas ao longo da rua da Independência, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5481/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da tampa de esgoto da rua Severino José Feliciano, Charneca; 
Indicação nº 5482/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Praça do Divino, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5483/2021, 
Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a limpeza da barreira da rua 43, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 
5484/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a 
poda das árvores entorno da Escola Municipal Padre Antônio Melo Costa, Charneca; 
Indicação nº 5485/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza entorno do Posto Médico PSF Charneca I e II; Indicação 
nº 5486/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a remoção de entulhos da rua 2, Charneca; Indicação nº 5487/2021, Vereador 
Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação 
da Praça do Divino, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5488/2021, Vereador Claudenildo 
de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da rua 41, Charneca; 
Indicação nº 5489/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua VC Um, Setor Dois, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5490/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua VC Dez, Setor Dois, Enseada dos Corais; Indicação nº 5491/2021, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua VC Nove, Setor Dois, Enseada dos Corais; Indicação nº 5492/2021, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Xaréu, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 5493/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar),que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Reginaldo Rossi, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 5494/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua VC Dez, Setor Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5495/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua VC Quatro, Setor Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5496/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua VT Um, Setor Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5497/2021, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua VL Cinquenta e Seis, Setor Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 5498/2021, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua VL Quarenta e Seis, Setor Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 5499/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua das 
Flores, Enseada dos Corais; Indicação nº 5522/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho), que 
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solicita ao Poder Executivo a substituição das tampas de concreto das caixas de esgoto do 
Mercadão, Centro; Indicação nº 5523/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua 01, Fundai; Indicação nº 5524/2021, Vereador 
Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua 39, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 5525/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da Travessa da rua das Guarebas, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 5529/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura da escadaria e do corrimão da rua 02, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 5530/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura da escadaria e do corrimão da rua 24, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 5531/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura da escadaria e do corrimão da rua 23, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 5532/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Oito, Alto do Cruzeiro; Indicação nº 
5533/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação da rua Vinte e Cinco, Alto da Bela Vista; Indicação nº 5534/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pintura 
da escadaria e do corrimão da rua 06, Alto da Bela Vista; Indicação nº 5535/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a 
revitalização das calçadas da rua 25, Alto da Bela Vista; Indicação nº 5536/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Paulo Manoel da Cunha, Cohab; Indicação nº 5537/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua VL 61, Setor Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 5538/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua VL 10, Setor Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 5539/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo o 
monitoramento por câmeras de segurança do Cemitério São José, Centro; Indicação nº 
5540/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a automação e a informatização do Cemitério São José, Centro; Indicação nº 5541/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a reforma 
do Centro de Referência em Saúde da Mulher 2; Indicação nº 5542/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua São 
João; Indicação nº 5543/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a contratação de um Guarda Municipal para a Unidade do CRAS, 
Gaibu; Indicação nº 5544/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a manutenção do guarda corpo da rua São João, Centro; Indicação nº 
5545/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Santa Cruz do Capibaribe, Garapu; 
Indicação nº 5546/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Cinquenta e Dois, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5547/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Trinta e Três, Garapu; 
Indicação nº 5548/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Praça de Mercês; Indicação nº 
5549/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos da rua Natanael Barbosa Medrado, Cohab; Indicação nº 
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5550/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos da rua Antônio Francisco dos Santos, Garapu; Indicação 
nº 5551/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem, a 
pavimentação e o conserto de um buraco na rua das Begônias, Gaibu; Indicação nº 
5552/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação, o 
conserto de buracos e a sinalização da Avenida V, Gaibu; Indicação nº 5555/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Severino Bezerra Marques, Centro; Indicação nº 5556/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução das galerias, reparos nas 
calçadas e a substituição das tampas de esgoto da rua Severino Bezerra Marques, Centro; 
Indicação nº 5557/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Passira, Garapu; Indicação nº 5558/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Projetada, Jardim 
Santo Inácio; Indicação nº 5559/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Projetada, Jardim Santo Inácio; 
Indicação nº 5560/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução das galerias, reparos nas calçadas e a substituição das tampas 
de esgoto da rua Antônio Augusto dos Santos, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 
5561/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a poda 
das árvores da Escola Municipal Dr. Claudio Gueiros Leite; Indicação nº 5562/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
do canal da Avenida Governador Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5563/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de placas de sinalização de trânsito sob o viaduto no Engenho Santo Estevão, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5564/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos da rua Tabelião João José 
Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5565/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma faixa de pedestre 
nas saídas do viaduto da Avenida Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5566/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a manutenção da iluminação pública nos postes da Avenida Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5567/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos da rua São João, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5568/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeus da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da tampa da caixa de esgoto da rua 16, Cohab; Indicação nº 
5569/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeus da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de postes na rua 03, Malaquias; Indicação nº 5570/2021, Vereador Eliseu Silva 
(Zeus da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a sinalização e a pintura de quebra-
molas na Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Requerimento nº 715/2021, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a requalificação das 
calçadas e a implantação das placas de concreto das canaletas da rua 83, Cohab; 
Requerimento nº 716/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto ao longo da Avenida José Faustino dos Santos, Jardim Santo 
Inácio; Requerimento nº 718/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um hospital veterinário público no município; 
Requerimento nº 719/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita 
ao Poder Executivo a revitalização e a manutenção da Praça da rua Francisco Gomes de 
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Farias, Cohab; Projeto de Resolução nº 27/2021, Mesa Diretora, que institui o Regimento 
Interno da Escola do Legislativo da Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho – PE, 
e dá outras providências; Projeto de Lei nº 555/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá o nome Professora Maria do Socorro Nunes Serra ao Centro Municipal 
de Educação Infantil localizado na rua 29, bairro Santo Estevão, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 556/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que determina que os serviços periódicos de manutenção preventiva ou 
reparadora das principais vias e Avenidas do município do Cabo de Santo Agostinho sejam 
realizados no período noturno; Projeto de Lei nº 557/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que cria o Projeto Conservador das Águas do Cabo, autoriza o Executivo 
a prestar apoio financeiro aos proprietários rurais e dá outras providências. Dando 
continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Jamerson Batera solicita voto de pesar pelo falecimento da 
cantora Marília Mendonça, fenômeno da música que representava as mulheres, parabeniza 
Vinícius Azevedo, seu chefe de gabinete, que no último final de semana foi campeão 
pernambucano de Jiu Jitsu, e Vinícius Gama que foi terceiro colocado no campeonato que 
ocorreu no colégio modelo de Garapu, informa que participou do Feirão Super Mix no 
Centro de Convenções, onde foi prestigiar o stand dos agricultores do engenho Pau Santo, 
agradece ao Secretário Eduardo Cajueiro que deu a estrutura e que traz o novo 
pensamento do agrícola para o centro urbano; em aparte, o Vereador César Paiva 
parabeniza o ex-Vereador Alexandrino lembra que Jatobá também ganhou medalha de 
ouro e Elisa também ganhou medalha, afirma que se sente tocado quando se fala em 
esporte, e pede que o Município invista mais, solicita que se crie o fundo municipal de 
esporte, reforça o pedido de Voto de Pesar para a família de Marília Mendonça e lembra 
como ela valorizava as mulheres, parabeniza o Secretário Eduardo Cajueiro pela ação que 
proporcionou aos agricultores; de volta ao Vereador Jamerson Batera, este diz perceber 
que o Secretário Betinho Gomes que tem feito muitas licitações, mas que a Escola Bendito 
da Rocha estava com pessoas com camisa de torcida, colocando os alunos em risco, pede 
monitoramento eletrônico para a escola, informa que vai ter um aulão de redação para o 
Enem, agradece a professora Crislaine pela parceria, diz que irá participar da Sambada de 
Coco em Pontezinha, e na sexta-feira irá fazer uma live com a secretária de Programas 
Sociais Andréa Galdino, convida os Vereadores e pede colaboração; Vereador Ricardo 
Carneiro solicita voto de pesar para a família de Marília Mendonça e estende para as outras 
vítimas da queda do avião, pede atenção especial a Projeto de Resolução nº 27/2021, sobre 
o regimento interno da escola do legislativo, afirma que o projeto vai homenagear o 
Vereador Cal Corrente, dando o seu nome a escola do Legislativo da Câmara do Cabo; 
Vereador Del da Auto Escola parabeniza a Vereadora Gisele de Dudinha pelo Projeto de 
Lei nº 527/2021, parabeniza o Vereador Jamerson Batera pelo aulão, parabeniza a iniciativa 
de nomear a escola do Legislativo de Cal Corrente, defende também o apoio para o 
monitoramento eletrônico das escolas, parabeniza os esportista cabenses pela vitória, 
Vinícius e Jatobá, parabeniza a iniciativa o festival Viva, diz que a estrutura foi muito boa, 
parabeniza Secretaria de Desenvolvimento Econômico, mas diz que foi visitar os salva-
vidas e se separou com um vergonhoso guarda-sol remendado, questiona o abandono da 
estrutura do salvamento aquático, sustenta que a população não tem tido acesso ao 
salvamento aquático por falta de contingente, lembra que são 14km de litoral do Município, 
cobra empenho do Governo para a elaboração de um plano de cargos e carreiras para o 
salvamento aquático e a defesa civil, questiona o valor disponibilizado no orçamento da 
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Secretaria de Defesa Social, diz que tem R$ 800 mil reais para o salvamento aquático e 
R$ 400 mil reais para defesa civil, lembra que a cidade é cheia de morros, com grandes 
incidência de desabamentos, critica a qualidade do protetor solar oferecido ao salvamento 
aquático, defende que se unam para defender essa classe, diz que tem relatos de salva 
vidas que tem trabalhado 28 dias por mês, e denuncia que estão com o salário defasado, 
afirma que vai disponibilizar R$ 250 mil de sua emenda no orçamento para o salvamento 
aquático, fala sobre a PE-60 e diz que vai ver em que termos está se dando a proposta de 
pedagiamento da PE-60; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que já bastam tantos 
impostos que são pagos, afirma que o Governo tem de ter ciência que o Cabo ainda tem 
dono e que vai gritar, pois o povo não vai ter mais uma conta pra pagar, sobre o salvamento 
aquático diz ser importante e que cabe ir a Secretaria para buscar solucionar os problemas, 
diz que talvez esteja o material esteja em tramite administrativo, defende que se trate com 
o secretário; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este pede que o Vereador Naelson 
ceda uma parte da sua emenda para o salvamento aquático; em aparte, o Vereador 
Ricardinho defende a cobrança do investimento no salvamento aquático, informa que o jet-
ski e a lancha foram adquiridas na gestão de Elias Gomes, diz que tem recursos para 
compra de novos equipamentos, lembra o Governo vai investir no litoral, fala da importância 
de promover a audiência sobre a PE-60, diz que vai protocolar um requerimento coletivo 
para trazer os órgãos responsáveis e saber o que de fato poderá ocorrer, informa que o 
BNDES foi contratado para estudar a concessão de estradas de Pernambuco, diz que o 
Governo não faz manutenção das vias, mas é o Estado que mais se cobra imposto, quer 
saber o benefício que a população terá, defende que seja feita a audiência pública; de volta 
ao Vereador Del da Auto Escola, este diz que a lancha foi leiloada e se chamava 
Wanderleia; em aparte, o Vereador Jamerson Batera lembra que fez requerimento para 
Defesa Social e solicitou que seja concedido o mesmo tíquete alimentação que o da guarda 
para o salvamento aquático e a defesa social, diz ser vergonhoso um Vereador cobrar 
protetor solar, defende que se enfrente os problemas com mais coragem, diz que passou 
na PE-28 e ela está com muitos buracos, defende que o Governador pare com essa coisa 
de privatizar a PE-60, pois vai gerar mais impostos, afirma que teve informação que vai ter 
imposto sobre as placas solares, diz que o povo está passando fome e quer saber pra onde 
se vai com tanto imposto; em aparte, o Vereador César Paiva afirma que vai investir sua 
emenda no esporte, explica que o orçamento é uma coisa e o financeiro é outra, diz que é 
importante trazer uma discussão maior com outras câmara, fazendo uma coisa maior, fala 
que o Governador gosta de fabricar imposto, informa que agora está sendo proposto 
imposto nas placas solares, pede que seja criada uma comissão para ajudar o pessoal do 
salvamento aquático; de volta ao Vereador Del da Auto escola, este defende o 
protagonismo da Casa contra a privatização da PE-60, sugere que o planejamento da 
prefeitura tem de ser melhor elaborado, defende o salvamento aquático e questiona como 
fica o pessoal que trabalha nessa área com o verão chegando; Vereador Naelson Valério 
fala sobre a Indicação nº 5421/2021 que busca implantar o terceiro turno e melhorar a 
questão ambulatorial, agradece o retorno da neuropediatra no hospital infantil; em aparte, 
a Vereador Gisele de Dudinha fala sobre o terceiro turno e pede que também seja 
fortalecida segurança, diz que sobre a população LGBT+ está sofrendo com a insegurança, 
e pede que a segurança seja efetivada, diz que está feliz com a inclusão da neuropediatria, 
defende que unidos se irá lutar por um sistema de qualidade; de volta ao Vereador Naelson 
Valério, este solicita que seja implantado o projeto das práticas integrativas que depende 
da assinatura dos demais Vereadores, como a equoterapia, lembra que do Cabo se chega 
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no litoral do Cabo, em aparte, o Vereador Del da Auto Escola informa que com o 
pedagiamento é necessário que se tenha uma via alternativa, lembra que a questão é a 
viabilidade econômica, pois o turismo perderia muito, lembra o problema da via alternativa 
ao porto de Suape, que prejudica o povo de Tiriri; de volta ao Vereador Naelson Valério, 
este pede que o requerimento seja coletivo, solicita que os vereadores de Ponte dos 
Carvalhos assinem requerimento juntos, e os do Centro também assinem juntos, defende 
que essa Casa está unida em benefício de todos, e que ninguém se torna pai de criança; 
em aparte, o Vereador Ricardinho defende a necessidade de se posicionar sobre a PE-28, 
e lembra quando a população de Tiriri foi proibida de ir e vir pela estrada que ligava o Cabo 
a Porto de Galinhas, cita a história da luta pela comunidade; solicitando aparte, o Vereador 
Cianinho tenta falar, mas por problemas técnicos sua fala não pode ser transmitida; de volta 
ao Vereador Naelson Valério, este fala que mais um jovem perdeu a vida em ponte dos 
Carvalhos, diz que nos EUA se criou a inteligência para combater a criminalidade, e 
defende que para se vencer o mal tem de ter inteligência, afirma que no Estado está 
faltando contingente para combater o crime com inteligência, pois as delegacias distritais 
estão com falta de profissionais, defende que tem de dar condições de trabalho aos 
profissionais, pede que seja feito concurso para cuidar da vida dos jovens; Vereador César 
Paiva pede voto de aplauso para os atletas de hoje com a maratona esportiva que teve na 
cidade, em nome de Vinícius Azevedo, Elisa Vasconcelos, Paulo Campelo, Rafael Jatobá, 
Manelito Chagas, diz que o Município teve muitas atividades esportivas no final de semana 
e se coloca à disposição para ajudar o fundo municipal de esportes; em aparte, o Vereador 
Ricardinho diz que a redução da violência se faz com a prevenção, e o esporte é um desses 
caminhos, em nome de Vinicius Azevedo parabeniza todos os esportistas; de volta ao 
Vereador César Paiva, este diz ficar feliz que alguns professores de zumba voltaram a ser 
contratados; o Presidente informa que a Vereadora Maria Tereza solicita um Voto de Pesar 
para a família da artesã Olívia Regina. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do 
Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única: Indicação 
nº 5221/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), Indicação nº 5222/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5223/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5224/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5225/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5226/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 5227/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
5228/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5229/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5230/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5231/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5345/2021, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 5346/2021, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 5347/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko); Indicação nº 5348/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 
5349/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 5350/2021, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 5351/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho); 
Indicação nº 5352/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 5353/2021, 
Vereador Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 5354/2021, Vereador Jobson Silva 
(Jobinho); Indicação nº 5355/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 
5356/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 5357/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5358/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 5359/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 5360/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
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5361/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5362/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5363/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5364/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro); Indicação nº 5365/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro); Indicação nº 5366/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); 
Indicação nº 5367/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
5368/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5369/2021, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5370/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
5371/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5372/2021, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 5373/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5374/2021, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 5375/2021, Vereadora Maria Tereza, Indicação nº 5376/2021, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5377/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5378/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5379/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5380/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 5381/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
5382/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5383/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5384/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5385/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5386/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), Indicação nº 5421/2021, Vereador Naelson Valério; 
Indicação nº 5422/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 
5423/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 5424/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 5425/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 5426/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 5427/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera); Indicação nº 5428/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Indicação nº 5429/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); 
Indicação nº 5430/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
5431/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5432/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5433/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5434/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5435/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 5436/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 5437/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
5438/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5439/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5440/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5441/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5442/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 5443/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5444/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5445/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5446/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 5447/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5448/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5449/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar); Indicação nº 5450/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
5451/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5452/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5453/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Indicação nº 5454/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
5455/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5456/2021, Vereador 
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Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5457/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 5458/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
5459/2021, vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 5460/2021, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Requerimento nº 703/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola); Requerimento nº 704/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 705/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 
706/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 707/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 708/2021, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 709/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola); Requerimento nº 711/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 712/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 
713/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 714/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); todas aprovadas a unanimidade; em 
Primeira Votação: Projeto de Lei nº 481/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); 
Projeto de Lei nº 482/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 
483/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 486/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 487/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Projeto de Lei nº 488/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 
489/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 490/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 513/2021, Vereador Aziel Almeida; Projeto 
de Lei nº 514/2021, Vereador Aziel Almeida; Projeto de Lei nº 515/2021, Vereador Aziel 
Almeida; Projeto de Lei nº 516/2021, Vereador Aziel Almeida; Projeto de Lei nº 517/2021, 
Vereador Aziel Almeida; Projeto de Lei nº 518/2021, Vereador Aziel Almeida; Projeto de Lei 
nº 519/2021, Vereador Aziel Almeida; Projeto de Lei nº 520/2021, Vereador Aziel Almeida; 
Projeto de Lei nº 521/2021, Vereador Aziel Almeida; Projeto de Lei nº 522/2021, Vereador 
Aziel Almeida; Projeto de Lei nº 526/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Projeto de Lei nº 527/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Projeto de Lei nº 
529/2021, Vereador José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos); Projeto de Lei nº 530/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Lei nº 532/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 533/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); todos aprovados a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 10 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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